

Antrag Nr. 15-F-08-0036

Linke&Piraten

Betreff:

Sicherheit von Kindern und Jugendlichen im Straßenverkehr
- Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 01.07.2015 -

Antragstext:

Als Kommune hat die Landeshauptstadt Wiesbaden ihren Beitrag zu leisten zur Erhöhung der Sicherheit von Kindern und Jugendlichen im Straßenverkehr.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

1. wie sich die Zahl der an Unfällen beteiligten Kinder und Jugendlichen im Zeitraum 2010-2015 entwickelt hat,
2. wie viele Kinder und Jugendliche verletzt (bzw. getötet) wurden (als Fußgänger/Busbenutzer, Fahrradfahrer, motorisierte Zweiradfahrer bzw. Mitfahrende im motorisierten Individualverkehr),
3. ob hierbei Unfallschwerpunkte bzw. besondere Ursachen erkennbar waren,
4. wie sich die Nutzung der Jugendverkehrsschule in den Jahren 2005-2015 (also vor und nach der Neugestaltung am Platz der deutschen Einheit) entwickelt hat,
5. wie viele Klassen welcher Schulen jeweils das Angebot der Jugendverkehrsschule in den Jahren 2005-2015 wahrgenommen haben und
6. welche Örtlichkeiten zur Jugendverkehrsschulung nach der Schließung der Jugendverkehrsschule am Platz der deutschen Einheit genutzt wurden.

Wiesbaden, 01.07.2015

gez. Hartmut Bohrer
Stellv. Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Bernd Fachinger
Fraktionsassistent